

*“Wollten Sie schon immer wissen,
was Barbra Streisand und andere Filmstars
zur Erhaltung ihrer Schönheit und Gesichtspflege tun?”*

Die „Zauberformel“, auf die immer mehr Hollywood-Stars schwören, heißt Sauerstoff! Ab dem 40. Lebensjahr haben die Hautzellen nur noch zirka 30 Prozent Restsauerstoff. Das Geheimrezept lautet Sauerstoff – pur.

Bei dieser neuesten und effizientesten Methode, die die Kosmetik derzeit zu bieten hat, erholen sich die Zellen schnell. Der ganze Körper profitiert davon. Alle Organe tanken reinen, medizinischen Sauerstoff. Die Haut wird mit Enzymen, Mineralien und hoch dosierten Vitaminen behandelt, die Poren werden weit geöffnet, und 100-prozentiger, reiner medizinischer Sauerstoff wird auf beziehungsweise in die Haut gesprüht. Er kann mühelos in die Zellen gelangen.

Schon nach der ersten Behandlung wird der Erfolg sichtbar. Fünf bis sieben Tage bleibt

der Sauerstoff in den Zellen. Um ein langfristiges Ergebnis zu erzielen, muss man also die ersten vier Wochen jeweils wöchentlich eine Anwendung genießen. Nur so ist gewährleistet, dass sich die Zellen vollkommen auftanken und anfangen zu regenerieren.

Um die 750,- € kostet eine Zehner-Kur zuzüglich der entsprechenden Pflegeprodukte für ca. vier Monate, die mittlerweile auch viele Herren für sich entdeckt haben. Die Haut wird feiner, geschmeidiger, straffer und schöner! Hautunreinheiten und kleine Narben werden wesentlich vermindert.

